
 

 

 
 
 
 

Entrevista / Alejandro Macías (Infectólogo) 
 

 

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Creo que por desgracia, sin juzgar, no 

dudo de las buenas intenciones que pueda haber por parte de los 

legisladores, pero la verdad es que no va a resolver ningún problema, con 

respecto del fentanilo, todo mundo sabe que eso está prohibido, es una 

droga sintética terrible y no está mal que formalicen la prohibición, lo que 

está mal es que se mezcle con el consumo de vapeadores, no tiene nada 

que ver una cosa con la otra.  

 

Estuve escuchando algunas de las posiciones y se basan primero sobre 

fundamentos que son falsos, el vapeo es el menor de los dos males, es un 

tanto aberrante que tengamos regulado el tabaquismo, pero ¿vamos a 

prohibir el vapeo?”  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9414?cid=75F18D326

4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9414&authkey=!ALKo7BV3sypXqVk&ithint=

video&e=Bgqf3r  
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